



KONDOLENZEN

Marianne Elisabeth Barcal



*„Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt,
geht nicht verloren.“
(Albert Schweitzer)*

Die Tiroler Landeshauptstadt Innsbruck trauert um Frau

Marianne Elisabeth Barcal

Gemeinderätin der Stadt Innsbruck von 2000 bis 2006

die am 27. November 2014 im 68. Lebensjahr verstorben ist.

Mit Marianne Elisabeth Barcal verliert die Stadt Innsbruck eine engagierte Politikerin, der das Wohl der BürgerInnen immer sehr am Herzen gelegen ist. Ganz besonders setzte sie sich für die Themen Bildung und Wohnen ein. Ob als langjährige Vorsitzende des Bildungsausschusses der SPÖ Bezirk Innsbruck-Stadt oder als Gemeinderätin der Stadt Innsbruck – Immer ging es ihr um die Menschen.

Wir werden Marianne Elisabeth Barcal in Würdigung ihrer besonderen Verdienste für die Stadt Innsbruck stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Dezember 2014

Mag.^a Christine Oppitz-Plörer
Bürgermeisterin

Christoph Kaufmann
2. Bürgermeisterstellvertreter

Mag.^a Sonja Pitscheider
1. Bürgermeisterstellvertreterin

Trauerkerzen

Kondolenz